

52



KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
DIREKTORAT JENDERAL PENYELENGGARAAN POS DAN INFORMATIKA
"Menuju Masyarakat Informasi Indonesia"

KOMINFO

Jl. Medan Merdeka Barat No. 17 Jakarta 10110, Telp. 021-3835915 Fax. 021-3862870, www.kominfo.go.id

Nomor : B-218 /Kominfo/DJPPI.2/PI.01.04/02/2017 Jakarta, 20 Februari 2017
Sifat : Segera
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Permohonan Bantuan Penyebaran Brosur
Lomba Menulis Surat Remaja Nasional 2017

Kepada Yth.

Kepala Dinas Pendidikan Kota/Kabupaten
di Tempat

Dalam rangka partisipasi Indonesia pada *International Letter Writing Competition for Young People 2017* yang diselenggarakan oleh Perhimpunan Pos Sedunia / *Universal Postal Union (UPU)* dengan tema *"Imagine you are an advisor to the new UN Secretary General; which world issue would you help him tackle first, and how would you advise him to solve it"*, bersama ini disampaikan bahwa Direktorat Jenderal Penyelenggaraan Pos dan Informatika Kementerian Komunikasi dan Informatika menyelenggarakan Lomba Menulis Surat Remaja Nasional 2017 yang berlangsung mulai bulan Februari -- April 2017 dengan tema "Kegelisahanku saat menjadi penasihat Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB)".

Kegiatan lomba menulis surat yang ditujukan untuk remaja berusia maksimal 15 tahun tersebut bertujuan untuk meningkatkan kemampuan menulis surat remaja Indonesia dan memasyarakatkan layanan jasa pos. Disamping itu, lomba ini sebagai ajang kompetisi dalam meningkatkan kreatifitas dan kompetensi diri generasi muda Indonesia.

Dari hasil penilaian lomba akan ditetapkan 3 surat terbaik sebagai pemenang lomba. Surat terbaik pertama akan dikirimkan kepada *International Bureau UPU* untuk diikutsertakan dalam *International Letter-Writing Competition for Young People 2017*.

Berkenaan dengan hal tersebut, mohon bantuan Saudara/i untuk menyebarluaskan brosur lomba ke sekolah-sekolah di Provinsi/Kabupaten/Kota di wilayah kerja Saudara/i.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
Direktur Pos
Hudy Setiyatmoko

Tembusan Yth.:

1. Dirjen Penyelenggaraan Pos dan Informatika, Kementerian Kominfo;
2. Direktur Pos, Ditjen PPI, Kementerian Kominfo.
3. Kepala Dinas Pendidikan Provinsi di Indonesia.